



**SALUDO A LOS SALVADORENOS.** Con motivo del Año Nuevo el presidente de Honduras, doctor Roberto Suazo Córdova, visitó al cuerpo diplomático. En la residencia de nuestro embajador en Tegucigalpa, don

Sigfrido Murés, expresó un saludo cordial para el pueblo salvadoreño y su presidente. Con el doctor Suazo Córdova, el canciller Paz Barnica, derecha y el embajador de El Salvador.

# “Taller C.A. de Salud” organizan

El “Taller Centroamericano para Educadores en Salud”, a realizarse en nuestro país del lunes 10 al 21 del presente mes, tiene como objetivo actualizar metodologías de diagnóstico, formulación, desarrollo y evaluación de programas de educación en salud.

Así lo dio a conocer ayer la División de Educación para la Salud del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social de nuestro país, cuya institución está coordinando esfuerzos y acciones con el Instituto de Nutrición de Centro América y Panamá, a través de la Unidad de Educa-

ción Alimentaria Nutricional; la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID); el Instituto Centroamericano de Administración Pública (INCAP); la Organización Mundial para la Salud (OPS) y el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social de El Salvador.

El Taller Centroamericano para Educadores en Salud, ha sido denominado “La práctica de la educación y la participación de la comunidad en los programas de Salud”, ya que se pretende con la actualización de la metodología de

Pasa a la página 9

## Mil partidas al día extiende la alcaldía

Diariamente se entregan más de mil partidas de nacimiento, en el Registro Civil de la Alcaldía de San Salvador.

Así se dio a conocer ayer en la Oficina de Relaciones Públicas de la municipalidad. Dijeron que es necesario que la ciudadanía no deje para último momento el

requerimiento del mencionado documento indispensable para la inscripción de los estudiantes en los diferentes centros de estudio del país.

Desde los primeros días del mes de diciembre del año recién pasado, añ-

Pasa a la página 11



—Foto de LA PRENSA, por Malena. **RECTOR.** Dr. Carlos Benjamín Valiente Ortiz, rector de la Universidad “Leonardo Da Vinci”, informa que están aprobados los planes de estudio de dicho centro.

### De Santa Ana

## Sospechan crimen en muerte de secretaria

(Santa Ana). Una segunda autopsia le fue practicada al cadáver de la secretaria comercial María Magdalena Morales Hernández, de 19 años, por sospecharse que hubo mano criminal en su muerte. En el reconocimiento efectuado por el juez Tercero

de Paz, está asentado que murió a causa de haber ingerido una poción venenosa en la colonia El Salamo, cantón Natividad de esta comprensión.

La primera autopsia le fue practicada en el abdo-

Pasa a la página 11

## Financiamiento a CEL dan por \$10 millones

Un financiamiento por 10 millones de dólares, ha otorgado el Fondo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPECFUND, a la Comisión Hidroeléctrica del Río Lempa, CEL.

Así lo dio a conocer la CEL, al informar que dicho financiamiento, es para destinarlo al proyecto

hidroeléctrico de San Lorenzo, en el departamento de San Vicente.

Los 10 millones de dólares (US), añadieron, han sido ofrecidos a un interés del 1% más el 0.75% de servicio de carga, otorgándose además 20 años de plazo para su pago, con la venta-

Pasa a la página 7

## Fúndase hogar para la mujer alcohólica

En la colonia Santa Ursula, Calle a Montserrat y Avenida El Recreo acaba de ser fundado un Grupo Hogar A.A., especialmente para mujeres que sufren el problema del alcoholismo, denominado “Puerta de Salvación a la Alcohólica”.

Por respeto a las tradiciones de A.A., omitimos el nombre de nuestros informantes, quienes nos hacen saber que ese grupo, que se considera un verdadero ho-

Pasa a la página 9

# Plan protector de recursos del país

De vital importancia se ha señalado el traspaso de las áreas naturales del sector reformado para parques nacionales y su custodia, a fin de recuperar nuestros recursos naturales degradados.

Así lo dio a conocer el Ministerio de Agricultura y Ganadería, por medio del Instituto Salvadoreño de Recursos Naturales Renovables, cuyo programa está dentro de la Campaña Nacional de Protección de los recursos naturales en todos los niveles educativos del país, que ejecuta dicha Secretaría de Estado.

En Recursos Naturales Renovables,

se están dando a conocer los lineamientos generales sobre la política y administración de los recursos naturales en El Salvador, y se trata de concientizar al pueblo sobre la necesidad de conservar los últimos bosques existentes en el país y de plantar nuevos, de acuerdo a las necesidades ecológicas del ambiente.

La educación en tal área es primordial para el mejor uso y aprovechamiento racional de los recursos naturales, por lo que se hace necesario que en el sistema educativo se imparta una cátedra sobre

Pasa a la página 22

## De Sonsonate Damnificados por incendio de un mesón

(Sonsonate) Personas de limitados recursos económicos entre las cuales figuran dos empleados de la Administración de Correos de esta ciudad, señores José Clámer Maya y Jorge Alberto Calderón, así como el señor Medardo Jiménez Castillo, lamentan las pérdidas sufridas en un incendio que convirtió en cenizas sus viviendas y sus haberes personales. Manifestaron que el incendio se originó al estallar un tambo de gas, la tarde del 5 del corriente, en una de las piezas del mesón “Mercedes”, ubicado en la Calle Alberto Masferrer Poniente, frente al hospital “San Juan de Dios” de esta ciudad.

“Gracias a Dios y a la pronta ayuda de las autori-

Pasa a la página 22



**SOLICITAN PARTIDAS.** Diariamente se presentan cientos de personas a solicitar Partidas de Nacimiento al Registro Civil de la alcaldía capitalina, aspecto parcial en la gráfica. Se informó que en esa forma son entregadas a los interesados en forma diaria más de mil documentos, por la época de inscripción escolar.

# Servicio integral para exportadores

Servicio integral a todos los empresarios salvadoreños que posean oferta exportable está dando el Ministerio de Comercio Exterior, por medio de su Dirección de Comercialización Internacional.

Así lo dio a conocer ayer el subsecretario del MICE, Dr. Jorge Ernesto Recinos, quien además señaló que la mencionada unidad cuenta con el personal técnico especializado en productos-mercados.

Afirmó además, que actualmente están pendientes de atender demandas de ajonjolí, miel de abejas, hilo de algodón, aleta de tiburón, buche de pescado y bulbos de

orquideas, por lo cual se hace llamamiento especial a todos los productores-exportadores nacionales, para que acudan al Ministerio de Comercio Exterior a fin de poder coordinar la concentración de oferta y la preparación de embarques de los productos señalados.

Durante 1982, el Departamento de Comercialización atendió una exportación directa de 15 productos nacionales, destacándose antes que la cantidad el aspecto cualitativo, ya que son muchos los productos nuevos de exportación para

Pasa a la página 22



**DISCUTEN POSICION.** Diputados del PDC se ponen de acuerdo antes de la sesión plenaria sobre las disposiciones a tomar en los diferentes puntos que se discutieron.

na sobre las disposiciones a tomar en los diferentes puntos que se discutieron.